
議会のあり方検討協議会 

  第３部会 部会長様 

 

日頃より議会改革へのご尽力感謝申し上げます。 

 

さて、決算及び予算分科会の在り方について、会派としての提案をさせていただきます。 

部会にて、この提案を含めたご検討をいただければ幸いです。 

 

◆提案事項 

予算・決算の審査方法については現状の２分科会方式でよいと考えますが、いくつか

の会派が常任委員会構成の中での審査を主張されており、それに関してはやむを得ず賛

同することを検討したいと思います。 

ただしその場合、すべての審査を別の時間帯、すなわち、原則的に５分科会を別日に

開催し（原則５日間）、市民も議員もすべての審査を傍聴できるようにすることを求め

ます。 

 

以上 

 

  ２０１２年１１月８日 

市民ネットワーク 

                                 湯浅美和子 

                                 山田京子 
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